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Nom :  Membre à titre de : P ou A 

Stéphane Gévry Directeur P 

Patrick Mercier Président P 

Michel Benoît Parent P 

Charlène Perreault OPP parent P 

Grégory Fortier Enseignant A 

Amélie Couture Enseignante A 

Séverine Cassier Vice-présidente P 

Mélanie Dorais Communauté P 

Stéphane Lambert Parent A 

   

   

 
 
 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE ET VÉRIFICATION DU QUORUM 

Patrick Mercier constate le quorum et ouvre la séance à 17 h 05. 

 

 

 

2. PRÉSENTATION ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Michel Benoît propose l’adoption de l’ordre du jour, appuyé par Mélanie Dorais.  

 

 

 

3. LECTURE ET ADOPTION DU DERNIER PROCÈS-VERBAL DE MAI 2024  

 Correction de l’heure d’ouverture du P.V. 

Monsieur Patrick Mercier propose l’adoption du dernier procès-verbal, 

appuyé par Charlène Perreault. 
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4. PAROLE AU PUBLIC 

 

Aucun point n’est soulevé.  

 

 

 

5. SUJETS DE LA DIRECTION 

Dossiers présentés pour information et discussion 
 
5.1 Organisation scolaire 2024-2025 

Stéphane Gévry partage une bonne nouvelle, nous aurons dix groupes classes 
l’année prochaine. (Cela permet d’alléger le nombre d’élèves par classe). Au 
préscolaire, les groupes classes sont eux bien remplis. Il y aura cinq postes d’aide 
à la classe, dont une classe sur deux pourra en bénéficier. 
 
 
5.2 Suivi projet parc-école 2024-2025 

On attend la réponse d’ici la mi-juillet.  
 
 
5.3 Principes d’encadrement en tout temps des coûts des documents et du 
matériel d’usage personnel (établir) 

Stéphane Gévry présente le matériel devant être gratuit et celui qui doit être fourni 
par les parents. Il présente aussi les normes et responsabilités du CÉ en lien à 
certaines contributions financières pouvant être exigées. Pour le multisports, on 
engagerait un spécialiste n’agissant pas à titre d’enseignant. 
On établit les principes de gratuité en fonction de la fiche aide-mémoire du 
gouvernement du Québec sur les frais chargés aux parents.  
 
 
 
Dossiers présentés pour adoption 
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5.4 Projet éducatif 23-27 

Stéphane Gévry présente le projet éducatif. Mélanie Dorais propose l’adoption du 
projet éducatif et Michel Benoît approuve.  

 
5.5 Plan de lutte contre l’intimidation et la violence 
 
On adopte le plan de lutte contre l’intimidation en spécifiant que cela devra être 
revu à la lumière des résultats du sondage du mois de mai.  
Charlène propose l’adoption du plan de lutte contre l’intimidation et la violence, 
appuyé par Patrick Mercier.  
 
 
 
Dossiers présentés pour approbation 

 
5.6 Liste du matériel d’usage personnel et contributions financières exigées 
(multisports…) 2024-2025 
 
Les membres du conseil d’établissement approuvent à l’unanimité le point 5.6. 
 
 
5.7 Normes et modalités 2024-2025 

  
Stéphane Gévry présente au CÉ les normes et modalités 2024-2025. 

 
 

5.8. Sorties éducatives et campagnes de financement qui auront lieu en 
début d’année scolaire avant le 1er CÉ 

 

Les membres du conseil d’établissement demandent que la direction face suivre 
l’information au sujet des sorties éducatives et des campagnes de financement qui 
auront lieu en début d’année scolaire avant le 1er CÉ, par courriel avec ou sans 
approbation selon le besoin. 
Le tournoi de golf de la Fondation de la Chanterelle qui se déroulera en septembre 
est approuvé par les membres du conseil d’établissement à l’unanimité. 
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Dossiers présentés pour consultations 
 
Aucune présentation n’a été soumise. 
 
 
 

6. MOT DES MEMBRES DE LA COMMUNAUTÉ 

La Maison de la Famille les Arbrisseaux annonce un atelier collaboratif avec le CLSC en 
lien avec leur liste d’attente. Elle est à la recherche de deux membres sur l’AGA du 27 
juin prochain. 

 

 

 

7. MOT DE LA FONDATION LA CHANTERELLE 

La Fondation compile les données pour l’AGA. Elle va envoyer des communications pour 
remercier les partenaires et sur le partage à tous des dépenses (13 000 $ de sorties 
scolaires pour 2023-2024 et 4000 $ pour le multisports) 

 
 
 

8. MOT DE LA REPRÉSENTANTE DE VALCOURT 2030 

L’activité Journée des découvertes a été une belle réussite. Le représentant remercie 
l’école pour le partage des locaux.  

 
 

9. MOT DE LA RESPONSABLE DE L’OPP 

Les membres de l’OPP proposent d’aider à décorer les classes des enseignants en début 
d’année. 
 

 
10. AUTRES SUJETS 

 
Aucun sujet n’est proposé. 
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11. LEVÉE DE LA SÉANCE 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à  19 h 22. 

Il est proposé par Charlène Perreault, approuvé par Mélanie Dorais et résolu que la 
séance soit levée. 

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

 

          

  - président 

 

 

 

          

Stéphane Gévry - directeur 
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